

# Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE)

www.oisoe.gob.do

PLUBLICACIONES

## ENTREGA DEL CABRAL Y BÁEZ PARA SEGUNDO TRIMESTRE DE ESTE AÑO

El director de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, ha establecido el segundo trimestre de este año como tiempo para la entrega del hospital José María Cabral y Báez, de Santiago. Asimismo, el funcionario del ente gubernamental reiteró que ese centro de salud, sometido a un profundo proceso de remodelación y reforzamiento estructural, será entregado con todas las garantías tras haber cumplido con los estándares internacionales que fueron asumidos sobre la base del asesoramiento en torno a las normativas del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MISPAS).

De esto último, aseguró Pagán, ya el hospital recibió las alas norte y este y el núcleo central, reforzados estructuralmente, mientras igual está en pleno proceso la obra en las alas sur y oeste, para un final de remozamiento y equipamiento, cumpliendo así con todos los procesos requeridos.

Además, Pagán indicó que el interés de la OISOE ha sido, y será siempre, “entregar un hospital seguro, con un sólido reforzamiento estructural, cumpliendo estrictamente las normativas sísmicas en el país, que han sido establecidas por el Ministerio de Obras Públicas (MOPC). Recordó que durante su recién visita al hospital José María Cabral y Báez, junto al presidente del Colegio Médico Dominicano, Wilson Roa, se efectuó una supervisión en sitio del proyecto para explicar en detalles el proceso de reforzamiento estructural y de terminación del centro.



**“Este hospital será entregado el próximo trimestre de este año 2018, como un compromiso del gobierno del presidente Danilo Medina de hacer entrega de este centro, con las garantías necesarias, para dar un servicio de óptima calidad al pueblo”.**

## DIRECTOR DE OISOE GARANTIZA RECUPERACIÓN DE IGLESIA SANTA BÁRBARA

.-La Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE) ha activado los trabajos de recuperación y restauración definitiva de la histórica Iglesia Santa Bárbara, un santuario histórico dominicano cargado de fe cristiana y leyendas, ubicado en el centro histórico de la ciudad de Santo Domingo.

La Iglesia Santa Bárbara fue construida en 1560 y cobra más relevancia por ser el lugar donde fue bautizado el padre de la Patria, Juan Pablo Duarte el 4 de febrero de 1813. El director general de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, visitó este lunes el templo donde garantizó que el gobierno del presidente Danilo Medina cumplirá con su promesa de recuperar y restaurar plenamente la Iglesia Santa Bárbara, tal y como hizo con el Museo de Cera y la casa de la familia donde nació el patricio. Pagán dijo que el presidente Medina es un auténtico cumplidor de sus compromisos y obligaciones, y que además de su empeño por el desarrollo económico, de la educación y salud de los dominicanos, está plenamente identificado con los monumentos y obras que identifican la identidad histórica y cultural del país.

La Iglesia Santa Bárbara fue declarada patrimonio cultural de la humanidad por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco).

En el histórico templo católico aún se conservan la piedra en la cual fue bautizado el Padre de la Patria, así como una campana que fue recuperada y que cuenta con un gran valor histórico.



# Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE)

www.oisoe.gob.do

PLUBLICACIONES

## DANILO INAUGURA HOSPITAL MUNICIPAL DE SÁNCHEZ, SAMANÁ

El presidente Danilo Medina inauguró la tarde de este viernes el hospital municipal Dr. Alberto Gautreaux del municipio de Sánchez, en esta provincia, con el cual el gobierno continúa el proceso de modernización y transformación del sistema hospitalario del país, y cuya inversión total asciende a 95 millones 865 mil 839 pesos.

Construido por la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), en 1,900 metros cuadrados, este centro de salud beneficiará a unos 24,500 habitantes de los sectores El Hoyo, Pueblo Arriba, Pueblo Abajo, así como turistas y visitantes nacionales en caso de que requieran de atención médica cuando estén de visita en ese polo turístico.

Al ofrecer los detalles específicos, el director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, explicó que dicho hospital fue diseñado, reconstruido y equipado atendiendo las recomendaciones del Ministerio de Salud y de la Organización Mundial Panamericana de la Salud, como un centro de segundo nivel.

El funcionario aseguró que lo que era antes un “almacén de enfermos”, ahora es un hospital moderno higiénico, para garantizar salud a los habitantes de Sánchez.

“Nuestro presidente tomó en cuenta que con el desarrollo del turismo como principal fuente de divisas de nuestro país, Samaná por su posición geográfica y por sus extraordinarias condiciones naturales se va convirtiendo cada día en una provincia estratégica para el desarrollo nacional; y que a Samaná se llega por Sánchez y se sale por Sánchez y que lloraba ante la presencia de Dios que no contase con un hospital municipal como el que hoy les entrega”, destacó Pagán.



Dicho centro cuenta de un bloque quirúrgico, que consta de 2 quirófanos generales, una sala de parto, pre y post parto, atención al recién nacido, vestidores médicos, completamente con terminación aséptica, plafones salidas de gases medicinales totalmente climatizados con sistema de filtros y control de humedad.

## La Vega recibe reconstruido, ampliado y equipado el hospital Luis Morillo King.

LA VEGA.-El presidente Danilo Medina entregó la tarde de este jueves reconstruido, ampliado y equipado el Hospital Regional Universitario Luis Morillo King de esta provincia, con una inversión de 280 millones 439 mil pesos, cuya obra beneficiará a más de 225 mil habitantes como centro de salud de tercer nivel avanzado.

La obra, construida bajo la supervisión de la Oficina de Ingenieros Supervisores de Obras del Estado (OISOE), ahora ofrecerá servicios de calidad a los veganos y habitantes de otras ciudades aledañas, tras ser adaptado a las normas internacionales y cumplir con las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud de las Naciones Unidas y de la Oficina Panamericana de la Salud. En el acto, en el que los veganos recibieron con regocijo el centro hospitalario, el director de la OISOE, ingeniero Francisco Pagán Rodríguez, explicó que dicha infraestructura construida hace más de 40 años hoy es una planta física segura y moderna que consta de equipos de alta tecnología.

“Para un alumno de Juan Bosch, como el presidente Danilo Medina, los veganos no solamente en esta obra como está hoy, que nos dice por sí misma su valor y calidad, sino también lo que no se ve físicamente, ya que su importancia va más allá de lo que aparenta ser, pues siendo una obra de alta política social en ella existen pruebas de nuestro avance como nación, ya que como decía el Profesor Juan Bosch, en la política hay cosas que se ven y cosas que no se ven y las que no se ven son más importantes que las que se ven”, destacó Pagán.

Pagán aseguró que el gobierno que preside Danilo Medina actualmente desarrolla la construcción, reconstrucción, equipamiento de hospitales regionales y municipales, así como de centros de atención primaria para ponerlo a disposición de los habitantes de la nación, sin importar bandera política, religión, raza, sexo o nacionalidad, tal y como lo soñó el profesor Juan Bosch.

El Hospital Universitario Luis Morillo King cuenta de un bloque quirúrgico, que constan de 4 quirófanos general, un quirófano de cirugía menor, pre y post quirúrgico, vestidores médicos, esterilización, completamente asépticos, plafones, salidas de gases medicinales independientes, totalmente climatizados con sistema de filtros.

